

Inter Miami Menang Tapi Messi Kesal

MIAMI (IM) - Inter Miami bangkit dari ketinggalan dua gol untuk menang 3-2 atas tuan rumah CF Montreal pada pertandingan MLS 2024 di Venue Stade Saputo, Montreal, Quebec, Minggu (12/5) pagi WIB.

Di laga itu Montreal unggul lebih dulu lewat Bryce Duke di menit ke-22. Sepuluh menit berselang Jules Vilsaint, yang sebelumnya bikin assist, ikut mencatatkan nama di papan skor.

Namun pada menit ke-43, Inter Miami menipiskan ketinggalan lewat Matias Rojas. Lalu tiga menit memasuki injury time babak pertama, Inter Miami sukses menyamakan skor lewat Luis Suarez.

Suarez pun menjadi top skor MLS.

2024 untuk sementara, bersama dengan Christian Benteke yang bikin hat-trick untuk membawa



LIONEL MESSI
Pemain Inter Miami

DC United menang 3-2 di markas Atlanta United.

Inter Miami menuntaskan kebangkitannya dengan gol di menit ke-59 lewat Benjamin Cremaschi. Gol diawali oleh pergerakan Lionel Messi di lini tengah. Bola lalu dioper ke Rojas, yang lantas melambungkannya ke depan. Bola sempat terlihat akan dipotong bek lawan, tapi sentakan Cremaschi cukup untuk mengirim si kulit bundar lewat dari hadangan kiper.

Walau menang, Messi tetap kesal terkait aturan baru Major League Soccer yang menyebut bahwa seorang pemain yang cedera, dengan situasi dan kondisi tertentu, harus keluar dari lapangan sampai durasi dua menit.

Di menit ke-40, Messi sempat kesakitan memegang lutut usai dijatuhkan George Campbell. Tim medis Inter Miami langsung menangani Messi, sedangkan Campbell tidak dapat kartu kuning. "Peraturan semacam ini, bikin buruk saja," kata Messi dilansir ESPN.

• vit

10 Sportnews



Pemain Manchester City merayakan gol Josko Gvardiol ke gawang Fulham.

Manchester City Terlalu Tangguh Bagi Fulham

"Para pemain sangat hebat bisa bermain dengan tekanan besar. Mereka dalam beberapa tahun terakhir mampu melakukannya," kata Pep Guardiola.

LONDON (IM) - Manchester City berpesta gol di markas Fulham. Dalam lanjutan Liga Inggris yang berlangsung di Craven Cottage, Sabtu (11/5) malam WIB, The Citizens mencukur tuan rumah dengan skor 4-0.

Tim tamu tampil amat dominan sepanjang laga dan mendesak Fulham. Gol pertama didapatkan dari aksi Josko Gvardiol pada menit ke-12. Phil Foden menggandakannya pada menit ke-59, disusul gol kedua Gvardiol pada menit ke-71 serta penalti Julian Alvarez pada menit ke-96.

Man City setidaknya selalu menang dalam tujuh pertandingan terakhir. Mereka pun tetap punya peluang besar untuk menjadi juara Liga Inggris

musim ini. Manajer Pep Guardiola pun menegaskan timnya sudah terbiasa main di bawah tekanan.

"Para pemain sangat hebat bisa bermain dengan tekanan besar. Mereka dalam beberapa tahun terakhir mampu melakukannya dan kami tiba di tahap akhir," kata Guardiola kepada BBC.

Meski skor terbilang telak, Fulham sebagai tuan rumah sempat membuat Man City kesulitan, khususnya di awal babak pertama. "Kami melakukan pekerjaan dengan sangat baik hari ini. Sepuluh menit pertama kami kesulitan karena seperti biasa mereka bertahan dengan sangat baik," kata Guardiola.

Bintang kemenangan Man City, Gvardiol, mengakui timnya sadar

betul pentingnya selisih gol dalam perebutan gelar. Maka dari itu, Man City selalu berusaha menang besar. Man City bisa melakukannya tapi Arsenal turut melakukan hal serupa.

Namun, Gvardiol tak ingin rekan-rekannya terlalu memikirkan perbedaan selisih gol dengan Arsenal ini. Ia berharap Man City sepenuhnya fokus meraih tiga angka di dua laga tersisa.

"Kami hanya perlu fokus pada diri kami sendiri dan terus melaju. Tentu saja kami membicarakannya (selisih gol) dan seperti yang Anda lihat, kami berusaha mencapainya. Tapi itu tidak mudah, Arsenal punya kualitas juga dan mereka melakukannya dengan cukup baik juga," ujar Gvardiol dikutip dari BBC.

Gvardiol sebenarnya berpeluang bikin hat-trick. Pada injury time, City mendapat penalti menyusul pelanggaran Issa Diop kepada Alvarez. Gvardiol sempat mendapat tawaran untuk mengeksekusi penalti dan menjadi bek per-

tama dalam sejarah Premier League yang mencetak hat-trick.

Namun, bek asal Kroasia itu menolak kesempatan tersebut. Ia memberikan penalti kepada Julian Alvarez yang kemudian sukses mengeksekusinya. Alasan Gvardiol, di tengah upaya City mengejar selisih gol dengan Arsenal, ia ingin penalti diambil oleh pemain yang memang bertugas sebagai eksekutor.

"Mereka ingin saya yang menendangnya tapi saya bilang eksekutor penalti yang harus mengambilnya. Mencetak hat-trick memang akan menyenangkan buat saya, khususnya di musim pertama saya di Premier League dan sebelumnya saya juga belum pernah mencetak hat-trick. Tapi sekarang ini kami dalam posisi mencoba mencetak gol sebanyak mungkin dan Julian pada akhirnya penaltinya sukses. Saya senang, dia senang, tim senang," ujar Gvardiol.

Rodri seolah menjadi jimat untuk Manchester City. Man City tak pernah kalah di Liga Inggris jika Rodri ber-

main. Di laga itu City kembali mengandalkan Rodri sebagai jangkar di lini tengah. Pria asal Spanyol kembali menunjukkan sebagai salah satu pemain paling konsisten dengan Manchester Biru.

WhoScored mencatat, Rodri punya akurasi umpan sebesar 97 persen dengan mampu mencatatkan satu umpan kunci saat melawan Fulham. Ia juga membuat satu tekel, satu intersep, dan satu sapuan.

Rodri seolah menjadi jimat untuk Man City di Liga Inggris. Pasalnya menurut Opta, Man City tak pernah kalah jika Rodri bermain dalam 49 laga terakhir. Man City menang 39 kali dan imbang sembilan kali saat Rodri bermain di Liga Inggris.

Man City telah tiga kali kalah di Liga Inggris musim ini. Pada tiga laga tersebut, Rodri tidak bermain akibat hukuman larangan bermain. Kali terakhir Rodri kalah bersama Man City adalah ketika melawan Tottenham Hotspur pada Februari 2023 dengan skor 0-1. •vit

Chelsea Susah Payah Atasi Nottingham

LONDON (IM) - Chelsea meraih kemenangan 3-2 atas tuan rumah Nottingham Forest pada pekan ke-37 Premier League 2023/2024 di City Ground, Sabtu (11/5) malam WIB. Kemenangan ini diraih dengan susah payah.

The Blues membuka keunggulan cepat di menit ke-8 melalui Mykhailo Mudryk. Nottingham membalas lewat Willy Boly di menit ke-16. Dan Selepas jeda, Forest unggul dari gol Callum Hudson-Odoi di menit ke-74. Namun Si Biru bangkit dengan bikin dua gol dalam rentang dua lewat Raheem Sterling di menit ke-80 dan Nicolas Jackson pada menit ke-82.

Hasil ini membuat Chelsea ke peringkat ketujuh dengan 57 poin. Se-

mentara bagi Forest, kekalahan ini membuat mereka belum aman dari jerat degradasi. Pasukan Nuno Espirito Santo berada di posisi ke-17 dengan 29 poin.

Manajer Chelsea Mauricio Pochettino memuji semangat pantang menyerah anak asuhnya. Menurutnya, Chelsea tak tampil terlalu baik di laga ini. "Saya senang karena yang penting adalah selalu percaya dan pantang menyerah. Tim menunjukkan ketangguhan dan kedewasaan untuk berjuang hingga akhir. Itu sebabnya saya sangat senang," ujar Pochettino dikutip dari situs Chelsea.

Chelsea kini perlahan menapaki zona Eropa usai sempat terseok-seok. "Mungkin kami tidak tampil seperti yang kami lakukan saat melawan West Ham atau Tottenham, tetapi dalam pertandingan seperti ini, Anda harus lebih dewasa dan memainkan jenis sepak bola lain yang juga penting jika Anda ingin berada di posisi yang lebih tinggi di klasemen," jelasnya.

Chelsea selanjutnya menjalani laga sulit lainnya. The Blues akan bertandang ke Falmer Stadium markas dari Brighton & Hove Albion pada Kamis 16 Mei 2024. •vdp



NICOLAS JACKSON
Pemain Chelsea

PENGUMUMAN HASIL AKHIR PEMBUBARAN DAN LIKUIDASI PT WAHANA TEKNOLOGI CEMERLANG (dalam likuidasi)

Berdasarkan akta pernyataan keputusan rapat PT Wahana Teknologi Cemerlang (dalam likuidasi), suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan") sebagaimana tertuang dalam Akta No. 05 tanggal 02 Mei 2024, yang dibuat dihadapan Irma Bonita S.H., Notaris di Jakarta, dengan ini mengumumkan bahwa pemegang saham Perseroan telah menyetujui dan menerima sepenuhnya hasil akhir pelaksanaan tugas Likuidator sehubungan dengan tindakan penyelesaian proses pembubaran dan likuidasi Perseroan serta memberikan pembebasan dan pelepasan pertanggungjawaban atas segala tindakan yang dilakukan selama masa likuidasi (acquit et de charge) kepada Likuidator atas pembubaran dan likuidasi dari Perseroan tersebut.

Pengumuman ini dibuat guna memenuhi persyaratan yang diatur dalam Pasal 152 ayat (3) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Resmi kami,
Likuidator

Lautaro Akhirnya Cetak Gol Lagi

FROSINONE (IM) - Inter Milan mengasak Frosinone 5-0 dalam lanjutan Serie A yang berlangsung di Stadion Benito Stirpe, Sabtu (11/5) dinihari WIB. Lautaro Martinez akhirnya mencetak gol lagi setelah packlik yang berlangsung selama delapan pertandingan.

Lautaro memulai laga dari bangku cadangan. Davide Frattesi membuka keunggulan Inter saat permainan belum genap berlangsung 20 menit. Gol kedua Nerazzurri baru tiba selepas restart. Di menit ke-60, Marko Arnautovic memperbesar keunggulan tim tamu sebelum keluar untuk digantikan Lautaro Martinez.

Pemain pengganti Tajon Buchanan mencetak gol ketiga Inter Milan pada me-

nit ke-77. Kemudian gantian Lautaro mengukir namanya di papan skor pada tiga menit berselang. Pemilik julukan El Toro itu menghiris puasa golnya sejak awal Maret silam.

Martinez melengkapi penampilannya selama setengah jam dengan se-



LAUTARO MARTINEZ
Pemain Inter Milan

buah assist. Martinez mengkreasikan gol terakhir Inter yang disumbangkan Marcus Thuram pada tujuh menit terakhir waktu normal.

Golnya ke gawang Frosinone kian mengukuhkan Martinez di puncak daftar top skor Liga Italia 2023/2024. Lautaro kini mengoleksi 24 gol, unggul jauh dari rival terdekatnya Dusan Vlahovic (Juventus) yang baru mengemas 16 gol saja. Ini juga berarti Lautaro Martinez di ambang gelar Capocannoniere pertamanya, mengingat kompetisi tinggal menyisakan dua pertandingan.

Pelatih Inter Milan Simone Inzaghi mengaku telah membicarakan tentang puasa gol yang dialami Lautaro. Namun, dia tetap membela pemainnya itu. "Kami sudah membicarakan soal ini, tapi dia itu kapten dan kita jangan lupa bahwa dia top skor saat kami merebut scudetto," lugas Inzaghi. •vdp

AC Milan Kembali ke Jalur Positif

MILAN (IM) - AC Milan tampil perkasa saat menjamu Cagliari dalam lanjutan Liga Italia. Bermain di San Siro, Minggu (12/5) dinihari WIB, Rossoneri menang dengan skor 5-1.

Gol kemenangan Milan dicetak Ismael Bennacer (35), Christian Pulisic (59, 87), Tijjani Reijnders (74) dan Rafael Leao (84). Gol hiburan Cagliari dicetak Nahitan Nandez (63).

Hasil ini terasa sangat penting untuk Milan yang sudah lama puasa kemenangan.

Milan tetap di posisi kedua dengan 74 poin dari 36 laga. Cagliari ada di urutan ke-15 dengan 33 poin dan cuma berjarak tiga poin dari zona degradasi.

Sebelum melawan Cagliari, pasukan Stefano Pioli itu tidak menang dalam enam pertandingan di semua kompetisi. Dalam laga tersebut terdapat dua kekalahan dari AS Roma di Liga Europa dan Inter Milan yang memberi rival sekotanya itu gelar scudetto.

Milan secara matematis mengunci posisi runner-up musim ini. Milan juga dipastikan akan tampil di Piala Super Italia 2024/2025 yang digelar dengan format baru.

"Ini sangat penting, karena

kami tidak terbiasa tanpa kemenangan sepanjang ini. Jelas setelah tersingkir dari Liga Europa dan kalah di derby, kami melewati momen kritis dan menderita dalam situasi itu. Bisa menang malam ini dan memperbaiki posisi kami di klasemen itu penting. Penampilannya memang bukan yang terbaik, tapi pemain menunjukkan pengorbanan dan fokus," kata Pioli kepada Sky Sport Italia.

Yang menarik, di laga itu, skuad Rossoneri mengenakan jersey dengan nama keluarga ibu mereka. Hal itu berkaitan dengan perayaan Hari Ibu (La Festa della Mamma) di Italia

berlangsung setiap hari Minggu kedua bulan Mei, tepatnya pada 12 Mei 2024.



CHRISTIAN PULISIC
Pemain AC Milan

Mbappe Bakal Menerima Pemotongan Gaji di Madrid

MADRID (IM) - Kylian Mbappe diyakini segera bergabung Real Madrid. Mbappe dikabarkan akan menerima pemotongan gaji yang sangat besar di klub barunya itu.

Mbappe memastikan bahwa musim 2023/2024 akan menjadi terakhir kalinya dia membela Paris Saint-Germain (PSG). Melalui sebuah video, pemenang Piala Dunia 2018 itu mengumumkan akan menghangk setelah kontraknya selesai pada Juni mendatang.

Sudah santer diberitakan Madrid menjadi destinasi Mbappe selanjutnya. Raksasa Spanyol itu santer dikabarkan sudah jauh-jauh hari men-capai kesepakatan dengan si pemain.

Laporan AS menyebutkan, nantinya Mbappe akan menjadi pemain bergaji tertinggi di Real Madrid diklaim sebesar 25 juta Euro setahun (Rp433 miliar), jauh di atas pemain-pemain macam David Alaba, Toni Kroos dan Jude Bellingham, yang menerima sekitar 10,8 juta Euro setahun (Rp187 miliar).

Tapi gaji Mbappe di Madrid menurut jauh dibandingkan yang diterimanya di PSG. Usai menekan kontrak baru pada 2022, penyerang berusia 25 tahun itu disebut mendapatkan gaji kotor 6 juta Euro sebulan (Rp103,9 miliar), atau 72 juta Euro setahun (Rp1,24 triliun). Dalam hitung-hitungan kasar berarti

Mbappe akan kehilangan gaji tahunan kurang lebih Rp800 miliar.

Terkait kabar ini pelatih Madrid Carlo Ancelotti ternyata tak mau membahaminya. "Itu adalah hal yang tidak saya perhitungkan saat ini. Ada banyak hal yang harus kami lakukan: kami bermain hari ini (melawan Granada) dan kami tidak sabar untuk merayakannya bersama para fans. Dan kemudian, banyak pertandingan. Hingga tanggal 1 Juni, sudah sangat jelas tentang apa yang harus kami pikirkan," kata Ancelotti dikutip dari AS.

Real Madrid memang tinggal mengejar gelar Liga Champions usai juara di La-

Liga. El Real berhadapan dengan Borussia Dortmund dalam laga final Liga Champions di Wembley pada 2 Juni.

Sementara dalam laga melawan Granada di Estadio Nuevo Los Carmenes, Sabtu (11/5) malam WIB, Madrid menang 4-0. Madrid mengistirahatkan sejumlah pemainnya seperti Vinicius, Jude Bellingham, serta memberi kesempatan kepada Joselu untuk jadi starter. Gol-gol Madrid dicetak Fran Garcia (38), Arda Guler (45+2) dan Brahim Diaz (49, 58).

Kembali ke soal Mbappe, keputusan untuk menghangk ke Madrid mengakhiri tujuh tahun kebersamaan bersama PSG. Pelatih Luis Enrique

pun memberikan komentar.

"Saya cuma punya hal-hal baik untuk dikatakan. Saya memahami keputusannya. Dia sudah di sini selama tujuh tahun dan sebagai legenda klub. Dia sudah memberikan segalanya untuk klub dan klub juga demikian kepadanya. Saya doakan yang terbaik untuk masa depannya. Saya bangga pernah punya dia di tim ini. Dia sudah membantu kami dan seorang pemimpin dan dia melakukannya dengan banyak senyum," kata Enrique dilansir ESPN.

Mbappe bergabung PSG pada 2017 dari AS Monaco. Ia kemudian membantu Les Parisiens menjuarai Ligue 1 enam kali dan menjadi top

skor sepanjang masa klub dengan 255 gol di semua kompetisi.

Kendati demikian, kehilangan Mbappe disebut Enrique tidak akan mengubah PSG. Ia percaya PSG akan lebih baik. "Ini adalah hal yang sudah lama diketahui,

hanya baru dipublikasikan. Tapi ini tidak mengubah apa pun terkait pandangan umum kami. Semuanya akan tetap sama. Terlepas dari siapa yang di sini atau tidak, tujuan saya adalah jadi lebih kuat musim depan. PSG akan terus jadi tim hebat dan kami akan jauh lebih baik," kata Enrique. •vit



KYLIAN MBAPPE
Pemain PSG